

Asnières-sur-Seine, le 23 juin 2015

Communiqué de presse

Eiffage vient de signer le contrat pour les premiers terrassements du nouvel ensemble de lancement d'Ariane 6 en Guyane

Jean-Yves Le Gall, président du Centre National d'Études Spatiales (CNES), et Pierre Berger, président-directeur général d'Eiffage, ont signé jeudi 18 juin 2015, au salon international de l'aéronautique et de l'espace du Bourget, le contrat pour la réalisation des premiers terrassements du nouvel Ensemble de Lancement dédié à la fusée Ariane 6 (ELA 4), au Centre Spatial Guyanais.

Les travaux, d'un montant de près de 15 millions d'euros, débuteront le 29 juin 2015 et dureront 12 mois. Ils portent sur la réalisation d'un réseau de plateformes et de voiries, représentant 200 000 m², afin de permettre l'utilisation de véhicules spéciaux pour déplacer tous les étages du lanceur et les réservoirs d'ergols cryotechniques.

Ariane 6, dont le vol inaugural est prévu en 2020, sera à même de répondre aux attentes du marché des lancements de satellites de masse moyenne (jusqu'à 5 t) et de masse lourde (jusqu'à 10,5 t) en orbite de transfert géostationnaire (GTO).

Le Groupe Eiffage est présent en Guyane depuis de nombreuses années, notamment au travers de sa branche Travaux Publics et de sa filiale Clemessy, partenaires du Centre Spatial Guyanais et très implantées dans le tissu économique local. Outre ses équipes, Eiffage associera une dizaine d'entreprises guyanaises à la réalisation de ce contrat. Ce projet permettra, en outre, de proposer 11 000 heures de travail à des personnes en insertion, dont 2 000 heures de formation dispensées par l'intermédiaire du GEIQ BTP en Guyane, dont Eiffage Travaux Publics est membre fondateur.

À propos d'Eiffage

Eiffage, l'un des leaders européens du BTP et des concessions, exerce ses activités à travers les métiers de la construction et de l'immobilier, du génie civil, du métal et de la route, de l'énergie et des concessions. Le Groupe s'appuie sur l'expérience de plus de 66 000 collaborateurs et a réalisé, en 2014, un chiffre d'affaires de 14 milliards d'euros dont 16 % à l'étranger.

À propos de la branche Travaux Publics

La branche Travaux Publics maîtrise l'ensemble des spécialités liées à la construction routière et ferroviaire, au génie civil, à l'assainissement-environnement, aux terrassements et à la construction métallique. Forte de plus de 23 000 collaborateurs déployés au plus près du terrain, la branche Travaux Publics a réalisé 4,4 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2014.

Contact Presse branche Travaux Publics

Dominique Duchemin

Tél. : + 33 1 49 44 98 64

E-mail : dominique-marie.duchemin@eiffage.com